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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 13  14 0 13   48.1％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 25 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／君が代／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田理事） 

 

今回は会長、副会長、会長エレクト、直前会長がお休みのため私が代わって挨拶させていただきます。 

先週は新年会で楽しんでいただけたと思います。しかし 2025年 2回目の例会ですが出席人数が少ないよう

に思えます。コロナ、インフルエンザの流行、そして陰性であっても熱が下がりにくい風邪が流行っている

ようで大変な思いをされている方が多いようです。できるだけ自己管理に努めていただきたいと思います。 

やはり出席率を上げていくため忙しい中だと思いますが頑張って来ていただきたいです。ロータリークラ

ブの例会に出席する権利、同じように例会に出席する義務もあると思います。出席することの権利と義務を

意識していただき例会に出て情報提供したり、みんなで色々な有意義なことを共有していきましょう。 

よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 脇町 RC 

・「ロータリーの友」1月号をトレーに入れておりますのでお持ち帰りください。 

・例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方はお願いいたします。 



委員会報告 

矢野会計 

「後期の会費を今月 22日に引き落としさせていただきますのでよろしくお願いいたします。」 

田村親睦担当 

「本人誕生日は 8日伊庭会員、20日東谷会員、23日谷会員。配偶者誕生日は 11日廣川会員。結婚記念日は

伊良原会員です。おめでとうございます。」 

 

 

 

卓話 

 三好幹事 

皆様、新年二回目の例会であまり楽しくないお話を今からさせていただきます。 

美馬 RCの本会計は本年度約 20万円の繰越金でスタートしましたが前期を終えて－30万の状態です。特別

なものを購入した、事業をしたというわけではありません。そして先ほど澤田理事がお話しされたように

我々のクラブは出席率が余り良くない状態で、なおかつ食事のロスがほぼないように努力してきた中で先に

述べた会計内容です。 

昔、週報をお金払って外部委託する時代もありましたが、現在私が無料で書いていますし、事務員も置か

ずに私が代行しております。経費に関してこれ以上削ることのない状況だと思います。 

今までの貯蓄があるので、すぐ危機的状況とはいえませんが、経常的にマイナス決算が続くといつかは大

変なことになってしまいます。この機会に会員の皆様に今の状況を理解していただきたいと思いお話しさせ



ていただいております。 

この解決方法としては会費の値上げ、事業の縮小、固定費の削減などの選択肢が出てきます。どれが正解

なのか、私はわかりませんが、どれも選択しないということはできません。どれかを選択していかないとこ

れから長くクラブ運営をしていくことは無理です。繰り返しになりますが今すぐ決めるほど急いではありま

せんが来年度の予算が決まるまでには方向性を決めておかねばいけないと思います。 

安易に会費を上げるのも嫌ですし、地域に密着して青少年奉仕をしてきたのに予算がないからやめるとい

うようなことも嫌です。例会を減らし続けるというのも何のためのクラブかわからなくなります。 

しかしどれかを選択する必要があるというのを理解していただきたいと思います。どれを優先して、どれ

を犠牲にするのか、一人一人の意見を聞いてじっくり決めたいと思います。わずか 27人のクラブです。意見

集約することはそこまで難しい事ではないと思います。 

ただ会員一人一人が他人事と思わず真剣にクラブの方向性を考えてください。お願いいたします。  

スマイルボックスの発表 

廣川会員「家内の誕生祝ありがとうございます。」 

伊良原会員「結婚記念日祝い、ありがとうございます。ダイヤモンド婚まであと 5年ですが、それまでがん

ばりたいです。」 

次回例会 

 1月 21日（火）１９時～  

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


